





A pesar de los obstáculos para desarrollar su talento y vocación, millones de MEXICANAS destacan en diferentes ámbitos.



María Izquierdo (1902-1955)

- Primera pintora mexicana en exponer en el extranjero, al llegar sus obras al Art Center de Nueva York en 1930.
- Artista surrealista, con una postura feminista que se refleja en su obra y en su actividad política.
- De las primeras artistas en romper los estereotipos de esposa, madre y ama de casa.
- Desde 2012 sus restos descansan en la Rotonda de Personas Ilustres.